

Bhabinkamtibmas Polsek Arah Membangun Silaturahmi Kamtibmas Yang Akrab Dengan Warga Desa Cidempet

Indramayu - INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 23, 2023 - 15:46



Bhabinkamtibmas Polsek Arah Membangun Silaturahmi Kamtibmas Yang Akrab Dengan Warga Desa Cidempet

Indramayu, - Sebagai upaya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan membangun kepercayaan serta kolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, Bhabinkamtibmas Polsek Arahajajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan kegiatan Silaturahmi Kamtibmas dengan warga Desa Cidempet, Kecamatan Arahajajaran, Kabupaten Indramayu, Minggu (23/07/2023)

Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas tiba di Desa Cidempet dengan senyum ramahnya, disambut hangat oleh masyarakat.

"Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta menggali permasalahan yang ada di tingkat masyarakat terkait keamanan dan ketertiban," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahajajaran, AKP I Nengah.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang edukatif dan mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kepedulian dan partisipasi aktif warga dalam memelihara ketertiban di desa merupakan kunci utama dalam menciptakan suasana yang aman dan damai bagi seluruh warga," ujar Kapolsek.

Selain menyampaikan pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi tentang program-program kepolisian yang dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, seperti program keamanan lingkungan dan pencegahan kejahatan. Dia juga menyoroti pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menghadapi berbagai potensi masalah keamanan.

"Kami berharap silaturahmi kamtibmas ini dapat membangun kedekatan dan kerjasama yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat Desa Cidempet. Semoga melalui interaksi yang lebih sering dan mendalam, berbagai masalah terkait keamanan dapat diatasi secara bersama-sama, menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga." Ujar Kapolsek.